



Ministerium für Infrastruktur und Digitales

Baubeginn für Sanierungsarbeiten in Aschersleben

Am Montag (30.09.) beginnen in Aschersleben (Salzlandkreis) Sanierungsarbeiten an der Ortsdurchfahrt im Zuge der Bundesstraße (B) 180. Verkehrsteilnehmer müssen sich aufgrund der baubedingten Vollsperrung knapp zwei Wochen lang auf Behinderungen einstellen.

Betroffen ist zum einen der Kreuzungsbereich Heinrichstraße/Lindenstraße, wo neben der Asphaltdecke auch die Pflaster- und Gerinnestreifen erneuert werden.

Die zweite Reparaturmaßnahme betrifft die Fahrbahn im Bereich der Eine-Brücke. Hier muss eine Schadstelle von etwa 20 Metern mit Gussasphalt ausgebessert werden.

Zum Schluss wird an der Fußgängerampel zwischen den oben genannten Baustellen der Asphalt erneuert. Im Zuge der Fahrbahnsanierung auf einer Länge von rund 70 Metern werden außerdem neue Induktionsschleifen für den sicheren Betrieb der Ampel verlegt.

Neue Fahrbahnmarkierungen komplettieren die Instandsetzungsarbeiten. Die Kosten dafür belaufen sich auf insgesamt rund 90.000 Euro.

Am 11. Oktober soll alles fertig sein. Solange führt eine innerörtliche Umleitung über die Landesstraße (L) 85 (Mehringener Straße) auf die Straßen Pfeilergraben/Worthstraße zur Lindenstraße und zur Kreuzstraße. Im Anschluss wird der Verkehr durch eine Einbahnstraßenregelung über die Prof.-Dr.-Walter-Friedrich-Straße bzw. die Bahnhofstraße zurück auf die B 180 gelenkt.

Impressum:
Ministerium für Infrastruktur und Digitales
Pressestelle
Turmschanzenstraße 30
39114 Magdeburg
Tel: (0391) 567-7504
Fax: (0391) 567-7509
E-Mail: presse-mid@sachsen.anhalt.de